



# Go!Go!タイムス 第81号

2020年12月1日発行

## タケちゃんの太っ腹日記

久しぶりに出かけて来たタケちゃんです。とある日曜日、久しぶりに家族みんなの予定が空いているとの事で、日帰り旅行を計画しました。勝手に決めた条件は、行った事が無くて紅葉が見頃な場所。検討の結果、茨城県の「袋田の滝」に決めました。朝7時に出発し、9時半ごろ到着。結構な観光地で、鮎と軍鶏が名物らしく、何処のお土産屋さんでも店頭で鮎の塩焼きや軍鶏のつくね、お団子の串焼きなどを売っていて、早速みんなで食べました。初めて子持ち鮎を食べましたが、すごく美味しかったです。次にチケットを買って検温して入場し、歩いてトンネルを抜けると、日本三名瀑の滝が現れました。紅葉と相まって4段に落下する幻想的な滝に感動し、エレベーターで更に上の展望デッキからも見学し、順路の吊り橋を渡りながら、きれいな景色を眺めてここは終了。ここから奥久慈溪谷を走り紅葉を堪能しながら矢祭山に到着。周辺を散策して、ここでまた、鮎の塩焼きを食べちゃいました。帰りは、YouTubeで見つけた旧国道4号線沿いの「レストラン倉井」のもつ焼きを目当てに車を走らせ、遅めのお昼でしたが、丁度待たずに入れて安くて美味しい料理を食べて帰って来ました。子供たちは、鮎や団子を食べたりしたのが楽しかった様です。

最後に、急なご報告で申し訳ございませんが、営業スタッフ高橋が12月末に寿退社する運びとなりました。詳細は後述していますが、在職中ご愛顧頂いた皆様に会社を代表して感謝申し上げます。



代表取締役  
中村 剛  
S.46.5.12生まれ  
おうし座 A型  
好きな木  
「パイン」



## 退職のご挨拶

タカマユです！今日は皆様にご報告がございます。誠に勝手ながら一身上の都合を持ちまして、12月いっぱいまで中村住宅工業を退職することになりました。たった4年半でこの会社を退職する日が来るなんて夢にも思っておりませんでした。年末からしばらく海外に住むことになりました。コロナ禍でこんな時期に海外に行くなんて！と言う感じですが、色々考えた末の結論となりました。。在職中は、皆様には大変お世話になり、とても楽しく充実した毎日を送らせて頂きました。故に。。本当に退社するのが残念でなりません。住宅営業と言うこの仕事が好きでしたから。中村住宅で出会えたお客様は、本当に良い方ばかりで、仕事をしてるのか遊んでいるのかわからないくらい(笑)楽しい思い出ばかりです。スタッフのみんなも同様で、本当にいい人ばかりです♪住宅営業の職に就いて、今年で24年が経ちました。この仕事を通して、沢山の思い出が出来たし、勉強をさせて頂けましたが、この仕事の最後が、この会社で終われるのは本当にありがたい事だったなと、感謝の気持ちでいっぱいです。本当に本当に、ありがとうございました。残り少ない日数ですが、最後まで精いっぱい勤めさせていただきたいと思っております。お打合せ、またはご建築中のお客様は、スタッフがしっかりと引き継いで参りますのでご安心くださいませ。今後とも中村住宅工業をよろしくお願いいたします。

高橋真弓  
S.42.10.4生まれ  
てんびん座 O型  
好きな木  
「パオパブ」





# ウキウキウォッチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今回のウォッチングは東別所幼稚園様の別棟の2階の改修工事をご紹介します。1階部分を平成29年に改修してから約3年。今年は2階部分と外観を大改修しました。2階は昔、住まいとして使われていた部分でしたが、暫く沈黙。しかし今回、親子で過ごせる憩いの場として復活させる為に計画から工事に至りました。着工前は4部屋に分けられていた2階は、壁を取りワンフロアで解放感を出し、床は無垢の板を張り、手作り家具を配置して温かい感じを出しました。壁はクロスで色分けして、アクセントを入れながら明るい空間に…。出来上がって見ると結構広いんだなあ～。鉄骨ならではの空間が仕上がりました。外壁も色を塗り替え、サインを取付、ベランダ手摺も今風に…。屋根防水もやり替え、玄関も入れ替えて、かなりイメージが変わったと思います。コロナ禍での工事だったので、打ち合わせはリモートを採用。初めての経験でしたが、結構密に打ち合わせできるんだなと実感しながらも楽しくできました。出来上がった空間は、幼稚園に入園する前のお子さんが対象で、保護者付きで利用できるそうです。木のぬくもりを感じながらお子さんと過ごすのも良いですよ。また、幼稚園の雰囲気も分かるので、まだどこの幼稚園にしようか迷っている方に、是非お勧めします。



齋藤拓也  
S.47.2.9生まれ  
みずがめ座 B型  
好きな木  
「ブピンガ」



ママが寛ぐベンチ収納



明かり採り窓も造作で



小さなお子さん用の下駄箱



親子のための  
カフェ空間へ

## 島ちゃんのつぎやき

フットサルを自粛中の島田。仲間達とのプレイ再開を待ち望みながら日々パフォーマンスを発揮出来る様にランニングをしています。先日、時間を計ってみたところ、10kmを52分で走ってました。「スバルマラソン」に出場してみたらどうかと思い、同年代の上位者の10kmの記録を調べてみたところ、全く足元に及ばない事を知りました。自分のランニングの目的はフットサルの為、と自分に言い訳をしてしまいました(笑)そのうち長男と親子マラソンに出場するのも良いかなと考えてます。ランニングで運動不足ではないと思いますが、目が困った事になってきました。細かいメモリが見えないんです。これが「老眼」…。小さい字に苦戦しているこの頃です。



島田悟志  
S.52.5.19生まれ  
おうし座 A型  
好きな木「桜(夜桜)」



【このコーナーでは英語の『Yummy (美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

先月は、かわいい甥っ子が生まれ、姪っ子の7歳の誕生日があり、うれしい事が続いている伯母バカです。今月はお宮参りと姪っ子ふたりの七五三のお祝いがあります。

今回、ご紹介するのは伊勢崎市にある「日の出食堂」さんです。美味しいもつ煮が有名なお店です。お昼には行列ができていますが、それほど待たずに入れますよ。人気メニューはもつ煮定食とおかず大盛りのもつ煮定食。日替わりランチもあります。数量限定なので出会えたらラッキーです。もつ煮は柔らかく、すご〜くご飯に合うのでご飯が進み、とても美味しいです。おみやげ用のもつ煮は2、3人前で1,080円で販売しています。電話での予約もできるそうです。ランチに行くのがオススメです。定休日は日曜日です。



山田香織  
S.57.6.12生まれ  
ふたご座 AB型  
好きな木  
「白樺」



大盛もつ煮



もつ煮定食 730円



「日の出食堂」伊勢崎市三室町6212-3



## 会長の

# Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ  
てんびん座 A型  
好きな木「イチヨウ」



### 芋掘りが、土木工事？

暖かい日和が続いているが、ファーマーの軽トラのエンジン音が聞こえない。気はあるが行動意欲低下のまま。気を取り直して、久しぶりにスタンドに向かい燃料調達。精進機に給油するが、始動させずに本日終了。中一日置いた朝は曇り気味であったが日中は、申し分なしの畑作日和。秋本番の風景を見ている限りでは、コロナの第三波を迎えているとは思えない別世界。土の感触も久しぶりで、あきらめていたサツマイモの、収穫に手を付ける。夏の間はびこっていた雑草も、さすがにその勢いも衰えていて、何本かの太い幹を残すのみ。これを刈り払ってみると、サツマイモの弦が、縦横に這っている。葉は落ちたものの、しっかりとしている。弦を根元で切り離して、イモほりにかかる。粘土質が混じっていて、サツマイモには適さない土だから、とても弦を引っ張って、いわゆる芋ずる式、なんて訳にはゆかない。大げさではあるが、ユンボを持ち出して株の間にバケツを差し込んで、土を纏めて収穫

## スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの  
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



定方和也  
S.57.6.28生まれ  
かに座 O型  
好きな木  
「ヤマボウシ」

(有)コートなかの  
代表取締役 中野克則  
S.45.3.8生まれ  
O座 うお型  
好きな木「松」

今回ご紹介する業者さんは、塗装工事をお願いしている中野社長です。先代(中野吹付工業)からの後を継ぎ20年前から塗装業をしているベテランです。塗装は様々な工法、塗料の種類がありますが、お客様のニーズに応えられるように、日々努力をしているそうです。塗装で気を付けているポイントは、養生・刷毛ムラなど、下準備から気が抜けませんと話す中野さん。「これから丁寧な仕上がりとお客様に喜んで頂ける仕事が見たいです」と意気込みを語ってくれました。

# 今月のお題 「ウィンタースポーツ」

スタッフがひとつコメントを寄せるコーナー

会長 五十代からのゲレンデ スキーは下手 ウイスキーはウマかった

奥さん フィギュアスケートの華麗な舞が好きで、シーズンは釘づけです

社長 桐生スケートセンター今年は休業！子供と行きたかった

山田 駅伝。お正月はニューイヤーに箱根駅伝。TVで見ってます

定方 高校サッカーを見ると年末って感じ。今年はどこが強いのか

齋藤 田代スキー場の田代湖が見える景色が好きだったが、今は・・・

高橋 何と言ってもフィギュアスケートでしょ！あの華麗な舞が好き

島田 物置に眠るスキー道具。再び出番はあるのか？

坂西 滑るのが楽しみだったが、最近怪我が怖くて見るのが楽しみに

芳恵 子供の頃よく行った桐生のスケート場。自販機のハンバーガー♪

杉本 白いスケート靴でリンクを舞っていた？転んでた？手摺磨き！

来月のお題は「今年は〇〇」です☆お楽しみに

## 編集後記「お母ちゃんが行く」

とうとう走り始めた芳恵です。健康のため、ダイエットのためと、毎日休まずウォーキングして、かれこれ3年くらいになるでしょうか。何の実感も湧かないので、とうとうジョギング始めました(^\_^)/2ヶ月くらい前に、ふと「どのくらいの距離走れるのかな？」と軽い気持ちで小走りしてみたら、全然疲れなくて3Km走れたのでその日からほぼ毎日ジョギングしています。社長には「お前は何を目指してるんだ」と呆れられていますが、最近は走らないと身体が気持ち悪いようになりました 笑笑 来年には、何かしらの成果が見えるとまたヤル気に繋がるのですが♪楽しみです。

表紙でお知らせしましたとおり、営業の高橋が退社することになりました。4年半の期間、他のスタッフとは違うシフトで お客様のために営業に専念してくれた彼女。当時、営業体制もままならない弊社で、持ち前のセンスとアイデアでお客様のためにも会社のためにも頑張ってくれました。何が素晴らしいって、本当に「家」が好きなんです!!好きこそものの...とは言いますが、働いている彼女は「やらされているのではなく、楽しんでいる」というのが見ていて伝わってきました。天職とは、このことでしょうか。実は、高橋と出逢ったのはもう8年前。私がこの仕事を始めるタイミングで、BinOの他の加盟店さんで営業をしていた彼女に出逢い「こんな営業さんになりたい」と、師と仰いだ気持ちが懐かしいです。その後、縁あって弊社で一緒に働くことになり、本当に色々なことを教えてもらいました。性格は全く違うけれど、好きなモノが似ていたり 女子トークで盛り上がったり、友達なんだか同僚なんだか不思議な仲でした。悩んだようでしたが、退職を決めた時は社長より先に私に伝えてくれてありがとう。きっとアナタならどこに行っても大丈夫。今後のhappyを心から応援しています♡

皆様におかれましては、今後も変わらずに中村住宅をお願い申し上げます(^\_^)スタッフ一同、ますますチカラを合わせてお客様の夢を叶える住まいづくりのために頑張りますっ!!



編集長 中村芳恵  
S.49.12.5生まれ  
いて座 O型  
好きな木  
「銀杏」